



Musikschulausschuss am 05.10.2020		öffentlich	
Nr. 3.1 der TO		Vorlagen-Nr.: FB 4/782/2020	
Dez. II	FB 4: Bildung, Kultur, Sport und Ordnungsangelegenheiten	Datum:	02.10.2020
FBL / stellv. FBL	FB Finanzen	Dezernat I / II	Der Bürgermeister

Beratungsgegenstand:
Bericht über den Stand des Projekts Musikforum Olfen

Zum 01.08.2020 ist das Projekt „Musikforum Olfen“ gestartet. Im Rahmen einer Kooperation zwischen dem Musikschulkreis und der Stadt Olfen ist es Zielsetzung des bis zum 31.07.2022 befristeten Projekts, das musikalische Angebot der privaten Musikakademie Olfen und die Infrastruktur zur kulturellen Bildung in Olfen zu erhalten. Die Kooperation wird in Erträgen und Kosten außerhalb der im Rahmen der Öffentlich-rechtlichen Vereinbarung des Musikschulkreises abgerechneten Vorgänge durchgeführt.

Die privat geführte Musikakademie Olfen hat vereinbarungsgemäß zum 31.07.2020 ihren Betrieb eingestellt. Allen Schülerinnen und Schülern der Musikakademie wurde die Fortsetzung ihres Unterrichts im „Musikforum Olfen“ angeboten. Von den 176 Kursen ist es gelungen, 153 Kurse in das neue Projekt zu übernehmen. In der Schülerschaft des Musikforums befinden sich auch 6 Erwachsene.

Die Unterrichts-Preise im „Musikforum Olfen“ entsprechen in der Höhe den Unterrichtsgebühren nach der Gebührensatzung des Musikschulkreises.

Am 31.07.2022 endet das Projekt und den Teilnehmern wird die Möglichkeit eröffnet, den Unterricht im Kernbereich des Musikschulkreises zu den Unterrichtsgebühren der Gebührenordnung fortzusetzen.

Das Projekt ist so angelegt, dass nur der Kreis der bisherigen Kunden der Musikakademie aufgenommen wurde.

Neuen Interessenten für Musikschulunterricht in Olfen steht das Angebot des Musikschulkreises zur Verfügung.

Der gesamte Musikschulunterricht in Olfen findet seit den Sommerferien gebündelt in den Gebäuden der Wieschhofgrundschule Olfen statt. In der Schule befindet sich auch das Projektbüro des Musikforums. Die im Rahmen des Projekts eingesetzte Verwaltungskraft kümmert sich vor Ort um die Organisation des Unterrichts und steht als Ansprechpartnerin für Lehrkräfte und Schüler*innen zur Verfügung.

Aus der privaten Musikakademie sind von den dort beschäftigten 12 Lehrkräften zzgl. Leitung insgesamt 9 Musikschullehrkräfte im Rahmen von Honorarverträgen übernommen worden. Zusätzlich ist die Leiterin der privaten Musikakademie als Lehrkraft eingestellt worden.